

わ く わ く  
**WAKU WAKU**

熊野で一番小さなクラスの一番大きな挑戦

## 運動会をふりかえって



負けたー、くやしー！

最初、点数は赤組が勝っていたけど、白組がぎゃく点、そこからの赤組の勝ちになってしまいました。

声がかれるくらいがんばったのに、負けてくやしい、心にのこる運動会でした。でも、来年は勝つとねがっています。「勝つぞー！」  
～ふりかえりノートより～

赤組が勝って、と—————ってもうれしかったです。でも、勝つだけがめあてじゃなくて、4年生のめあて「あきらめずに挑戦 最高の思い出をつくる」を全力でがんばれたのでよかったです。

リレーでは、6年生といっしょに走るの、すごくきんちょうしました。きんちょうしすぎて、最初らへんでこけそうになったけど、先生が「たいせいを低くしたら速くなる」と言っていたので、そのままのたいせいで走ったら練習よりも速くなったので、「すごいなー。」と思いました。練習で1位をとったことがないのに、本番で1位をとれたうれしさで泣いてしまいました。  
～ふりかえりノートより～

今日は運動会でした。開会式で校長先生の話聞いて、「ぜったい勝つぞ」と思いました。

ダンスでは、着がえも入場も練習どおりにうまくいきました。おどるときはお母さんが目の前で見てて、少しはずかしかったけど、ひざとひざを意識してできました。

最後の閉会式で、成せき発表のとき、「おねがい、おねがい」と心の中で思っていました。そうしたら、なんと赤組が勝ちでした。まじでうれしすぎました。

～ふりかえりノートより～